

ヨコハマの国際事業の 主な動きをお届けする

YOKOHAMA INTERNATIONAL DIGEST

平成 28 年 10 月 31 日 【発行】横浜市国際局政策総務課 企画担当 045-671-3826 ki-somu@city.yokohama.jp

パートナー都市台北市と経済・ 文化・環境の分野で連携強化

パートナー都市提携 10 周年を迎えている台北市の柯文哲(か・ぶんてつ)市長からご招待を受け、10月20日~22日に林市長と梶村議長が同市を訪問しました。

柯市長との会談では、経済、環境、文化等の分野での両市の連携を一層強化することで合意しました。

20 日には、横浜市と台湾貿易センターの共催による経済セミナーを開催し、林市長が講演を行いました。講演では、台湾ビジネス界での活躍が期待される若手ビジネスパーソンに向けて、横浜の魅力をPRしました。

21 日には、よこはま動物園ズーラシアと台北市立動物園の間で、 野生生物及び生物多様性の保全等 について協力関係を構築するため の連携・協力に関する覚書を締結 しました。

今後、両動物園の間では、生息域 外保全のための動物交換や動物の 保全に関する調査・研究等の分野 で連携・協力を推進していきま す。



(柯市長との会談の様子)

フランクフルトの高校生が横浜 を訪問し学校交流を行いました

10月11日~14日に、シューレ・アム・リード(フランクフルトの総合高校)の生徒11名が横浜を訪問し、市立みなと総合高校と学校交流を行いました。

横浜とフランクフルトは、 平成 23 (2011) 年にパートナー都市として提携し、市民、 特に若い世代の交流を促進しており、提携から5年目にあたる今年、1月のフランクフルト市長の横浜訪問、そして5月の林市長のフランクフルト訪問を契機に、両市の学校間の交流に向けた調整が加速し、今回の訪問が実現しました。

11 名の生徒達は、授業体験や 書道や茶道などの日本文化の体験 を通して、みなと総合高校の生徒 たちとの交流を深めました。





フランクフルトで和太鼓のワー クショップが開催されました

10月15日、16日、フランクフルトで和太鼓のワークショップが開催されました。伊勢佐木長者町駅前にある和太鼓スクール「ヒビカス」の近藤克次先生の指導で、今年で記念すべき 10年目を迎え、ドイツ各地やスイスから約30人が参加しました。

15 日の夜には、ワークショップ 開催 10 年目と、横浜とフランク フルトとのパートナー都市提携 5 年目を祝うレセプションが開催され、本市のフランクフルト事務所 長やフランクフルト市国際室の課 長が祝辞を述べました。





(ワークショップの様子)